
■記念卓話　　　　　　　　　　　
今年９月で還暦を迎え、太田RC在籍22年

目になりました。太田RCは70名の会員数で
私が４人目のガバナーです。私の前は津久井
パストでその時副幹事をしていて、横山年度
の方々と親しくさせていただきました。今年
も地区運営に横山パスト、松野ガバナー補佐
はじめ多くの方々にご協力いただきありがと
うございます。
８月10日地区大会は1000名以上の登録と

20名以上のガバナーやパストを迎え盛会に
開催。９月地区チャリティゴルフも315名参
加、皆様方のご協力に感謝いたします。
地区大会は通過点でなく、スタート点で直
接目標を伝えられ、日本で一番早い地区大会
となりました。最終的には生方年度に無事に
渡すことです。安全に無難に進めるのではな
く、ペッツや各セミナー、地区大会でも挑戦
し改革を行いながら試みてきました。
RI会長は台湾から初めてなられました。

台北RCは東京RCをスポンサーで80年の歴
史があります。各地区大会にRI会長代理で
４地区に台湾から来られ、80才以上の方は
日本語が話せるので助かります。当地区も
86才の方で流暢な日本語でした。
RIテーマ「ロータリーに輝きを」、沼田も

地域貢献を行い輝いていただきたい。地区ス
ローガン「異体同心」友情と奉仕の心、築き

上げよう「46のロータリー物語」です。沼
田クラブ63名は各自が違うけど、ロータリ
ー精神でつながり、友情と奉仕の心で結ばれ
ています。職業を通して奉仕を行い、ロータ
リアンとして各自が輝けばクラブも輝く。そ
れができれば46クラブの物語りとなり、地
域の特色となり各地域も輝いてくる。
会員増強とポリオ撲滅を２大目標とし、地

区として７項目と３つの重点目標を提示しま
した。
会員増強は地区2000人内女性会員100名、

10月現在1987名、女性98名で背が見えて
きました。
未来の夢計画で財団の出口部分が見えるよ

うになり変わってきました。３年後の地区補
助金をクラブが使えるようになりました。地
区補助金が財団寄付の４分の１、グローバル
補助金が４分の１で地区では約700万円位が
使えます。使わない分は財団に返金してしま
いますので多くのクラブが有効に活用してほ
しいです。沼田クラブは両方とも使っていた
だきありがとうございます。グローバル補助
金は、福島と共同で復興支援に使えるか調査
をしています。寄付目標150ドルとポリオプ
ラス20ドルをお願いします。2018年ポリオ
撲滅戦略計画を立てゲイツ財団と新たに契約
を修正し結び、同財団から寄付が増額されま
した。
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米山奨学の寄付目標は１人16000円です。
寄付額の減少で約１割減の720人を受け入
れ、地区で今年15名、継続６名に対応して
います。沼田クラブは200％達成し、毎年頑
張っていただきすばらしいと感じています。
ロータリーは進化していますので研修の重
要性が高まっています。RLIを通じてリーダ
ーの育成を行っています。次年度予定者には
特にお願いしています。
公共イメージのアップは、一般市民の中に
入って地域に奉仕を行い発展に貢献していた
だきたい。RI会長賞は、ロータリーデイが
対象です。同じ地域なら１つのクラブだけで
なく共同もよいと思いますし、アクト、イン
ターも入れてほしいと思います。
地区重点目標の東日本大震災復興への支援
は、ロータリアンとしてできる事はなんでも
協力したいと思います。まだ復興まで行って
いない部分が多くあります。IMの実施は、
第５分区松野ガバナー補佐の下で沼田でお願
いします。その時にシニアリーダーの参加と
役割をお願いして、先輩との交流を活発にし
たいと思います。女性ネットワーク委員会を
設置し分区から１名づつ出席してもらい女性
会員の増加をお願いして、100名にあと２名
となりました。46クラブ中12クラブが未入
会ですが、来年は必ずというクラブもあり確
実に進んでいます。沼田クラブもあと１名お
願いしたいと思っています。
一年間挑戦しながら生方年度につなげてい
きたいと思いますので、一年間更に皆様方の
ご支援ご協力をお願いします。

■司　会　　　 笹川正之SAA出席委員長
■ソング　君が代・奉仕の理想

山田龍之介君
■来賓及び来訪ロータリアン
第2840地区ガバナー　　 竹内正幸様
第５分区松野ガバナー補佐　　松野正一君
地区副幹事　　　　　　　　　落合重男君
沼田ローターアクト会長　　　吉野　真君

山田龍之介会長
竹内ガバナー公式訪問で、太田より遠路お
いでいただきました。落合副幹事がご同行い
ただき歓迎いたします。

昨日小渕大臣が辞任されましたが、就任前
には各大臣の身辺調査されるとのことですが
政治家としての行動を大臣になるので調査は
本末転倒のような気がします。元沼田市長の
西田さんが会長の時よく話されていた事で、
行動を決める時は、ロータリーの四つのテス
トを基準に考えると言っていました。政治家
は市民のために公平な活動をお願いしたいも
のです。四つのテストをロータリアンとして
誇りに思って活動し、その素晴らしさを伝え
ていきたいと思います。

桑原　滋幹事
特記事項なし

◎SAA出席委員会　　 塩浦敬之副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　林武一郎委員長
・竹内正幸（太田RC） 公式訪問におうか
がいして。

・山田龍之介君　竹内ガバナー他皆様方を公
式訪問でお迎えして。最後までご指導をお
願いします。

・ニコニコ一週間　竹内ガバナーの公式訪問
を歓迎して
宮澤孝幸君　　角田　隆君　　片山晃一君
林武一郎君　　阿形登氏君　石澤雄一郎君
小菅茂雄君　　荒井静雄君　　水石清治君
宮田徳彦君　　桑原敏彦君　　塩浦敬之君
富澤勝美君　　戸部聖之君　　塩沢岳夫君
割田一敏君　　飯島千明君　　峯川卓美君
櫛渕光彦君　　綿貫利彦君　小野里雅広君
関　真一君　　天野純一君　　木下　進君
春日政志君　　今井幸吉君　須田羊子さん
津久井功君　　保坂充勇君　　桑原　裕君
清野啓介君　　桑原　滋君　　赤間昌彦君　

◎財団BOX IN 片山晃一委員
山田龍之介君　桑原　滋君　　今井幸吉君
前田善成君　　宮澤孝幸君　　水石清治君
角田　隆君　　綿貫利彦君　　片山晃一君
阿形登氏君　　小菅茂雄君　石澤雄一郎君
宮田徳彦君　　富澤勝美君　　割田一敏君
飯島千明君　　櫛渕光彦君　　峯川卓美君
木下　進君　　津久井功君　須田羊子さん
桑原　裕君　　

会長の時間

幹事報告

委員会報告

例 会 報 告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

63名 42名 ４名 85.19 ％


